

Rotrou et Le Perche → Vie locale

ASSOCIATION ■ Dans le cadre des activités de l'association Le Forum

Les jeunes prennent la parole

La Délégation jeunes du Forum a présenté les résultats du questionnaire lancé par Dorian Marchand. Le lycéen n'est plus tout seul à vouloir se mobiliser pour sa ville.

Jocelyne Legros

jocelyne.legros@centrefrance.com

Investi au sein du Forum de Nogent-le-Rotrou, Dorian Marchand, un lycéen de 17 ans, y porte la voix des jeunes. En mars dernier, il a lancé un questionnaire auprès des 15-29 ans, pour connaître leurs ressentis par rapport à la ville et proposer des pistes de réflexion. « Je voulais prouver que la jeunesse nogentaise est en capacité d'émettre un avis, de peser dans les décisions, de participer à la construction de la ville de demain. Les moins de 30 ans représentent 30 % de la population mais ils ne sont représentés par aucun élu municipal ».

Participer au débat démocratique

Les 150 questionnaires retournés ont permis de mettre en évidence un certain nombre de propositions. 96 % des jeunes qui ont répondu ont l'impression de ne pas être écoutés et précisent qu'ils n'ont jamais « été sollicités par un élu municipal ». Ils affirment leur volonté d'être présents dans le dé-



MOBILISATION. Guilhermina, Martin, Julien, Clément et Dorian sont membres de la Délégation jeunes qui est portée par le Forum dont ils ne sont pas tous adhérents. « La vie, ce n'est pas une salle d'attente », souligne Bernard Monguillon initiateur du Forum et candidat aux Municipales.

bat démocratique. « 99 % des jeunes sont intéressés par l'idée d'un Conseil municipal des jeunes et pour la création d'une maison des jeunes », sou-

ligne Dorian Marchand.

Guilhermina, Martin, Julien et Clément, tous lycéens et pas forcément adhérents du Forum, ont rejoint la délégation jeunes. « J'aime ma ville et

j'ai envie de la faire bouger », explique un des jeunes. « En été, avec mes amis, on va plutôt sur Margon, il y a la base de loisirs, des équipements comme le skate parc », souligne un autre.

Assurer un relais, une transmission

Dorian Marchand et les autres membres de la délégation jeunes souhaitent également développer « une culture de solidarité intergénérationnelle. Nous sommes persuadés que les différentes générations ont chacune à apprendre de l'autre. Ce sont des liens qu'il faut tisser, des échanges à approfondir. Nous avons aussi l'ambition d'instaurer une culture de la représentativité de la jeunesse à Nogent, dans un rôle consultatif ou d'acteur. Et comme nous voulons que notre démarche s'ancre dans la cité nogentaise, il faut assurer un relais, une transmission car comme tous les étudiants, nous allons partir de Nogent pour faire des études et nous ne serons pas toujours jeunes ».

Ouverte à tous les jeunes

« Nous n'avons pas tous la même vision des choses et les mêmes idées, c'est ce qui fait la force de notre équipe, ce qui permet l'émergence de véritables propositions », souligne Dorian Marchand. Pour communiquer, la délégation jeunes utilise les réseaux sociaux notamment la page Facebook de Dorian Marchand.